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１，京都府支部「平成２９年度第１回研修例会」開催 （平成 29年 6月 6日） 

京都府支部（京都府自動車部品商組合、代表：今川理事長、(株)大同商会）は６月６日

（火）京都市南区東九条京都テルサ（京都府民総合交流プラザ）東館セミナー室におき

まして、平成２９年度第１回研修例会を行いました。出席者は組合員事業所社員９４名。 

テーマは「賛助会員を知る」として、賛助会員企業である、エンパイヤ自動車株式会社

様と大洋株式会社様の２社に、①当社の沿革、②当社の強み、③当社のイチオシ商品、

の３項目についてプレゼンテーションを行っていただきました。 

◎エンパイヤ自動車（株）様からは、 

大阪営業所 所長 前田 徳久 様 

    同    山﨑 大輔 様 

株式会社 錦之堂 根尾 基 様 

    同    北澤 宏季 様、 

の４名が出席し、キャパシタジャンプスター

ターの商品説明をしていただきました。 

◎大洋（株）様からは 

大阪支店 支店長 松崎 弘 様 

   同     荒木 昭博 様 

ＫＹＢ Ｅ＆Ｓ株式会社 部長 大塚 圭輔 様 

   同        係長 上原 義康 様 

の４名が出席され、ＫＹＢ（カヤバ）のショックア

ブソーバーの商品説明を行っていただきました。 

＜今川理事長挨拶要約＞ 

本日は終業後のお疲れの中、９４名もの出席ありがとうございます。改めて今回の研修

例会への関心が高く、皆さんの意欲を感じました。我々が本当に売りたい利益の確保でき

る商品が減少する中で、この研修は昨年から行っているシリーズで「賛助会員企業を知ろ

う」という事で、賛助会員の企業様からお取引の有無を超えて、若い営業社員の方々が「売

って来い、売らされている」ではなく、「僕なら売れるかも、私も売ってみたい」そんな商

品を捜すべく、企画しました。これからの地域自動車部品商を担うのはあなた方です。そ

の事をお願いして挨拶に代えさせていただきます。 

＜井上副理事長挨拶要約＞ 

エンパイヤ自動車様も大洋様も創業１００年を超える企業で、トヨタや日産よりも歴史

のある企業。そんな立派な企業が長年にわたって我々を支えて頂いている。これからもな

お一層のご協力をお願いして、謝辞並びに閉会の挨拶に代えさせていただきます。
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２，全九部理事会開催 （平成２９年６月１５日） 

全九州自動車部品商組合※（川原忍会長、(株)川原自動車部品商会、鹿児島県）は 6月

15 日（木）15時半より、福岡市博多区の八仙閣本店にて平成 29年度第 1 回理事会を

開催しました。 ※全九部の会員数１４１社 

各県を代表して 9名（会計含む、欠席者 1名）が参加されました。 

議題は、以下のとおりです。 

＜全九部理事会の議題＞ 

①全九部会費納入期日についての確認 

②WEB化に伴うUOE回線使用料のバラツキについて（福岡県） 

③部品検索システム業者について（福岡県） 

④全部協共同購買事業について（熊本県） 

⑤県組合には入っているが全部協には入っていない、あるいはその逆のパターンの取

り扱いについて（沖縄県） 

⑥純正部品出荷頻度の多い商品の優良化と並行輸入の検討（福岡県） 

⑦実務協活動への参加のお誘い（福岡県） 

⑧純正販社の整備工場への委託販売について（鹿児島県） 

⑨純正販社のディスクパット価格一律販売について（宮崎県） 

⑩純正販社による他社純正部品の安価販売について（長崎県） 

⑪某メーカーとの契約及び保証金に各県で相違があることについて（大分県） 

＜川原会長の挨拶＞ 

本日は議題が多岐にわたるので、ひとつひとつ検証していきましょう。 

 

３，北海道支部（北海道自動車部品商組合）総会開催（平成２９年６月１５日） 

北海道支部（北海道自動車部品商組合、宮田祐一理事長、(株)宮田自動車商会）は 6

月 15 日（木）１６時より、札幌市中央区の「ホテルモントレエーデルホフ札幌」（〒

060-0002 北海道札幌市中央区北 2条西 1丁目 1番地、TEL: 011-242-7111）にて平成

29年度（第 38期）総会を開催しました。 

議題は、以下のとおりです。 

京都府支部「平成２９年度第１回研修例会」 

tel:096-352-8101
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＜北海道組合の総会議題＞ 

（１）開会のことば 

（２）理事長挨拶 

（３）議決年有無の確認報告 

（４）議長選出 

（５）議事録署名人の選出 

（６）議案審議 

   第 1号議案 平成 28年度事業報告ならびに収支決算報告 

   第 2号議案 監事の監査報告 

   第 3号議案 余剰金の処分案について 

   第 4号議案 平成 29年度事業計画案ならびに収支予算案について 

   第 5号議案 その他について 

（７）懇親会 １８時 より 

＜北海道組合の次年度の方針＞ 

次年度の方針を以下のとおり全会一致で承認しました。 

１，全日本自動車部品卸商協同組合と連携し、本部が推進する収益事業及び委員会

事業に関し全面的にバックアップを図る。 

２，企業体質の強化を図るとともに、最新技術の提供や次世代車の対応に向けた研

修会、講習会の開催。 

３，①執行会議（総会、理事会、3役会議）の開催 

  ②自動車関係団体（特に整備振興会）との連携強化 

４，広報活動を活発に、業界内の意思疎通を図るとともに部品小売業の社会的地位

の向上を図る。 

 

４，熊本県自動車部品商組合総会開催（平成２９年６月１６日） 

熊本県自動車部品商組合（平山正也理事長、三栄輪業(株)）は 6 月 16 日（金）17 時

より、熊本市中央区の「くまもと おく村」（〒860-0004熊本県熊本市中央区新町 1-1-

8、TEL:096-352-8101）にて平成 29年度総会を開催しました。 

議題は、以下のとおりです。 

＜熊本県組合の総会議題＞ 

（１）理事長挨拶 

（２）会計報告 

（３）来期予算案 

（４）監査報告 

（５）全部協報告 

（６）全九部報告 

tel:096-352-8101
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（７）各支部報告 

（８）閉会の辞 

（９）懇親会 １８時 より 

＜平山理事長の挨拶＞ 

熊本地震という未曽有の災害から、はや 1 年がたちました。まだまだ復興には程

遠いですが、組合員一丸となって頑張っていきましょう。昨年の地震により部品業

界においては、ある程度の活況がありました。しかし一年が過ぎこれからの動向が

気がかりになります。良い意見交換ができればと思います。 

 

５，京都府支部ボウリング大会（平成 29年 6月 25日） 

京都府支部（京都府自動車部品商組合、代表：今川理事長、(株)大同商会）は、６月２

５日（日）京都市伏見区下鳥羽の「ラウンドワン京都伏見店」におきまして、「平成２９

年度ボウリング大会」を参加者１５０名にて行いました。 

＜今川理事長の開会挨拶＞ 

このボウリング大会は組合の研鑽事業と並ぶ親睦事業の柱であ

り、平成１２年に第１回を行ってから今年で１７回目。これだけ続

けられたのも皆様のご理解のおかげです。これからも当組合の活動

にご協力をお願いします。また、７月２１日からは「夏の全国交通

安全運動」が始まります。皆様には公私を問わず、安全運転をお願

いして挨拶に代えさせて頂きます。 

＜成績は以下の通り（敬称略）＞ 

優 勝 山田 将大（山中商会） ２ゲームトータル ４０３ピン 

第２位 白柏 翔 （大同商会）    同     ３９４ピン 

第３位 須佐美博喜（山中商会）    同     ３７０ピン 

男性ハイゲーム 山東 充伸（ダイサブ）      ２０２ピン 

女性ハイゲーム 今川 真理子（大同商会）     １４７ピン 

＜岩永副理事長 の閉会挨拶＞ 

まだまだ鬱陶しい梅雨が続きます。今日の様に「仕事でピンをブッ飛ばす」訳には

いきませんが、仕事のストレスをためない様、また家まで安全運転で帰っていただく

様お願いします。 

京都府支部の参加者の皆さん 

優勝者の山田さんと 

今川理事長（右） 


